

## **Héroes Anónimos del Bosque**

Cuando las llamas del fuego arden en las montañas devorando todo a su paso, valientes héroes se levantan para detenerlo y salvaguardar la vida, salud de la población y el medio ambiente en el cumplimiento de sus funciones arriesgando sus propias vidas.

Y es que los combatientes de incendios forestales del Instituto de Conservación Forestal (ICF), armados de valor y amor por las vidas de las personas y el bosque hacen esa labor desde que inicia la temporada de verano en el país.

Con su distintivo uniforme amarillo y verde bajo el nombre de brigadas, corren al llamado de emergencia tomando consigo todas las herramientas que van desde un azadón hasta una bomba mochila con agua para apagar el fuego.

Sin importar el lugar o la zona donde pareciera imposible de llegar, se movilizan rápidamente para realizar su labor con el único objetivo de apagar el incendio forestal.

Los brigadistas que cuentan con un entrenamiento espacial impartido por el Servicio Forestal de Estados Unidos al llegar a la zona en muchas ocasiones deben de caminar varios kilómetros para poder llegar a la zona donde está ocurriendo el incendio forestal que en el 90 por ciento son provocados por la mano criminal del hombre.

Gracias a su esfuerzo y valor se ha logrado evitar enfermedades respiratorias en la población, destrucción del bosque y medio ambiente cierre de aeropuertos, e incluso la muerte de personas.